

résidences immobilier

Paris 16ème - Victor Hugo. Dans un très bel immeuble Charles Plumet de 1905, au troisième étage, nous vous proposons à la vente cet appartement de réception. Il comprend : une triple réception, une cuisine attenante, cinq chambres, deux salles de bains et une salle d'eau. Possibilité d'aménager une quatrième pièce d'eau. Beaux volumes, bon plan. Très lumineux. En annexe, une cave. En supplément, 30 m2 de chambres de services et un double box rue Paul Valery.

Paris 16th - Victor Hugo.In a very beautiful Charles Plumet building of 1905, on the third floor, we offer you for sale this apartment. Ideal for receptions, it includes: a triple reception, an adjoining kitchen, five bedrooms, two bathrooms and a shower room. Possibility to fit out a fourth shower room. Beautiful volumes, good plan. Very bright.In annex, a cellar.In addition, 30 m2 of service rooms and a double box on Paul Valery street.

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR AUTEUIL

50 rue d'Auteuil - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





